

# CRITICA DE UN POSTULADO TEOLOGICO

por JESUS PEREÑA

## *EXISTENCIA DE LOS FUTURIBLES*

Nos atrevemos a estudiar una cuestión que no merece objetivamente el esfuerzo y la atención dispensada por los teólogos desde hace unos siglos. La doctrina del Angélico, en este punto, es tan diáfana que nos parece casi inconcebible la desviación o el apéndice que se ha venido anexionando a su pensamiento.

Al principio de nuestro estudio teológico nos producía cierta indignación observar las ideas tan peregrinas que se atribuían al Maestro. Poco a poco fuimos tomando conciencia de muchas cosas, resignándonos a la necesidad frecuente de tropezar con ruedas de molino en la lectura de muchos autores.

Muchos gigantes de la Teología, que nosotros respetábamos como intangibles, en la medida que profundizábamos en nuestro estudio, insensiblemente iban perdiendo para nosotros cierta autoridad y veneración. Al mismo tiempo, nuestra estima contrastada nos inclinaba siempre a investigar la raíz o el origen que motivaron sus posibles desorientaciones.

Esta circunstancia frontal es la que vamos a considerar en la páginas siguientes, revisando llanamente las causas que han ocasionado enorme disturbio en un punto del tratado de la Ciencia Divina que Santo Tomás dejó clarísimamente resuelto en multitud de lugares.

Pedimos benevolencia al lector por si alguna de las ideas que vamos a presentar hiere su susceptibilidad o convicción personales. No se apresure a juzgar un poco rutinariamente reflexiones que constituyen el fruto de varios años de trabajo.